

## Gil a Boric: Su gobierno se arrodilla ante los desmanes del fascismo

**Por: Carlos Eduardo Sánchez. 09/08/2024**

“Quien llame a un golpe de Estado, a lo Pinochet, será investigado y juzgado en nuestro país”, respondió el Canciller al presidente chileno

El canciller de la República, Yván Gil, rechazó este lunes a través de un mensaje publicado en su cuenta oficial en la red social X las declaraciones injerencista del presidente chileno Gabriel Boric quien condenó la apertura de una investigación contra la líder de la extrema derecha María Corina Machado y el excandidato presidencial de la ultraderecha, Edmundo González Urrutia.

Al respecto, el Ministro de Relaciones Exteriores respondió enérgicamente al mandatario chileno afirmando que quien llame a un golpe de Estado, “a lo Pinochet”, será investigado y juzgado en nuestro país, “si usted se rindió y entregó a esta práctica, es su problema, no nos involucre en sus falencias ideológicas y democráticas”.

En este sentido, Gil fue enfático al referirse que “ese es su gobierno que se arrodilla ante los desmanes de la ultraderecha y el fascismo”.

Por otra parte, el Canciller de la República destacó que Venezuela cuenta con un Estado fuerte y una justicia que protege al pueblo y que no lo persigue, “como ocurre en su país, donde ser de izquierda es muy peligroso”.

¡No Sr. Boric! Ese es su gobierno que se arrodilla ante los desmanes de la ultraderecha y el fascismo, acá si tenemos un Estado fuerte y una justicia que protege al pueblo y que no lo persigue, como ocurre en su país, donde ser de izquierda es muy peligroso.

Quien llame a un... <https://t.co/iZ3lEXoxng>

— Yvan Gil (@yvangil) [August 5, 2024](#)

El Ministerio Público anunció la apertura de una [investigación penal](#) contra el ex candidato Edmundo González y María Machado tras la publicación del comunicado a través del cual anuncian un ganador de las elecciones presidenciales distinto al proclamado por el Consejo Nacional Electoral.

Según explicó el fiscal general de la República, Tarek William Saab, las investigaciones se dirigen a fin de determinar su responsabilidad ante la presunta comisión de múltiples delitos descritos que atentan contra la paz de la Nación venezolana.

## Palabras destempladas

La vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez, también reaccionó a las declaraciones del primer mandatario chileno, Gabriel Boric, quien tachó sus palabras como “destempladas” las cuales a su juicio, solo pueden explicarse “como una ofrenda a su líder Pinochet o como una forma rastrera de pagar tributo a EEUU, por razones también desconocidas. De cualquier forma es vergonzosa tanta rodilla doblada!

Las declaraciones destempladas de [@GabrielBoric](#) solo pueden explicarse como ofrenda a su líder oculto Pinochet o como forma rastrera de pagar tributo a EEUU, por razones también desconocidas. De cualquier forma es vergonzosa tanta rodilla doblada! <https://t.co/cxyp7nndKN>

— Delcy Rodríguez (@delcyrodriguezv) [August 6, 2024](#)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Ministro para Relaciones Exteriores, Yván Gil

**Fecha de creación**

2024/08/09